

Horóscopos lunes 22 de noviembre de 2021

Aries. Mejora el romance.

En el trabajo tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 6 por lo que en general es un buen día en la oficina, habrá situaciones que se resuelven por sí solas sin necesidad de hacer esfuerzo. Disfruta esto porque mañana las cosas cambian.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance. Este acaba de entrar al signo de Sagitario donde tiene fuerza por lo que habrá un impulso renovado en el amor y el romance que te va a ser muy bueno y propicio. Es tiempo para salir a buscar amor.

Tauro. Paciencia en el trabajo.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 6 y este planeta es por naturaleza impulsivo e impaciente así que puedes estar en estos días muy inquieto y queriéndote brincar la barda para hacer las cosas como tú quieres sin considerar a los demás o al jefe.

En el amor tienes a la Parte de la Fortuna en tu casa 5 del amor por lo que es un buen día para intentar conectar con tu compañero de vida de un modo íntimo y especial. Organiza una cita romántica donde puedan hablar y compartir lo que les ha sucedido.

Géminis. Mejora tu capacidad de relacionarte.

En el trabajo con el ingreso del Sol en Sagitario mejora tu capacidad de conectar con los demás en el trabajo y en las relaciones en general. Vas a tener durante estas fechas un trato cálido y que genera confianza por lo que será fácil conectar con otros.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en este momento en el signo de Capricornio por lo que hay que ser prudentes en tus impulsos y no desear cosas que no son posibles en las relaciones. Las obsesiones no ayudan.

Cáncer. Mejora tu ambiente de trabajo.

En el trabajo al entrar el Sol a tu casa 6 esta se activa de muy buen modo por lo que habrá oportunidad de brillar y crecer en lo que haces. Es importante permitirte oportunidades para que los demás te vean y reconozcan tu esfuerzo. La modestia no sirve en estos días.

En el amor Marte rige tu casa 5 y este planeta se encuentra en este lugar por lo que hay que evitar ser demasiado competitivos con la pareja ya que vas a estar durante estos días queriendo tener siempre la razón. Esto puede acabar cansando a tu novio si no tienes cuidado.

Leo. El romance llama a la puerta.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 del trabajo y este planeta rige el optimismo y la capacidad de pensar a lo grande, así que date permiso de ver hacia adelante y pensar hacia donde quieres llevar tu vida laboral, si tu deseo es firme será concedido.

En el amor con el ingreso del Sol al signo de Sagitario se activa tu casa 5 del amor y romance por lo que hay muy buenas oportunidades de encontrar pareja o hacer crecer tu relación que ya tienes. Es importante ser optimista para activar esta energía.

Virgo. Mejoran las comunicaciones.

En el trabajo el ingreso del Sol al signo de Sagitario te da mucha energía para comunicar de manera clara tus ideas y proyectos. Aprovecha esta ventaja que tienes en este momento para conectar con otros a través de tu pasión por lo que quieres hacer.

En el amor Saturno rige tu casa 5 y este planeta es muy exigente por lo que quizás hay que bajar un poco lo que le pides a tus intereses románticos para poder encontrar una relación estable. Quizás los abrumas desde el inicio con tus planes para la relación cuando apenas están comenzando.

Libra. Mejoran las condiciones en tu trabajo.

En el trabajo tu casa 6 está regida por Júpiter y al entrar el Sol en otro signo regido por él se activa esta casa de buena manera. Es como si le pasaras corriente a un auto. De este modo vas a conseguir mucho beneficio en temas laborales gracias a esta influencia. Hay que ser claros y decir lo que necesitas aprovechando esta energía.

En el amor Júpiter en tu casa 5 del amor y romance te da muy buena energía para buscar crecer con tu pareja, este no es el momento para tener amores fugaces sino para comenzar a buscar a una persona con quien compartir tu vida.

Escorpión. Mejoran tus ingresos.

El ingreso del Sol al signo de Sagitario te va a ayudar ya que rige la casa 2 del dinero y la 5 del amor y romance. Esto quiere decir que en el trabajo pronto recibirás más dinero y eso te ayudará mucho en temas pendientes que tenías por pagar. Por otra parte, la relación de pareja tendrá un impulso renovado debido a la energía del Sol así que hay que conectarnos con nuestro interés romántico aprovechando este impulso que recibes a partir del día de hoy.

Sagitario. Entra el Sol a tu signo.

El día de hoy entra el Sol a tu signo zodiacal lo que nos abre un periodo de mucha felicidad y productividad. Es tiempo para conectar con los demás y para mejorar los temas laborales y de pareja que pueden haberse afectado en días anteriores. Todavía falta el eclipse de Sol del 4 de diciembre. Pero mientras tanto es un día ideal para renovar tu conexión personal con la energía de tu signo y recuperar la vitalidad que habías perdido en estos días.

Capricornio. Momento para conectar con tu pareja.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y hay que tener cuidado porque su posición está debilitada en este momento. Es fácil mandar mensajes equivocados si no tienes precaución así que revisa con cuidado lo que mandes.

En el amor es un día en el que las emociones estarán al tope ya que tienes a la Luna en tu casa 7 de la pareja realizando un aspecto a Venus en tu casa 1 de la personalidad. Así que habrá amor en este día, solo hay que preparar la cita.

Acuario. Llévelo con calma con tu pareja.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 del trabajo por lo que hoy es un día para conectar con otros en el trabajo y para conocerlos de una manera más personal. Hay que hacer un esfuerzo para ver a los seres humanos detrás de tus compañeros, si lo haces podrás comprenderlos mucho mejor.

En el amor el Sol rige tu casa 7 de las relaciones de pareja y acaba de ingresar al signo de Sagitario donde mejora su fuerza así que habrá mucho impulso por parte de tu pareja para conectar, solo ten cuidado ya que Mercurio el regente de tu casa 5 no está del todo bien. Así que puede haber deseo, pero también facilidad de equivocarse.

Piscis. Un gran día para las relaciones.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y este acaba de entrar al signo de Sagitario donde tiene fuerza por lo que en este día vas a comenzar a notar que mejoran las situaciones en la oficina. Al Sol todavía le faltan un par de días para librarse de la influencia de los nodos, pero las cosas ya están de salida.

En el amor la Luna rige tu casa 5 del romance y está en esta misma casa por lo que es un gran día para el amor y romance, para conectar con otros y poder entenderlos de una manera profunda y completa. Tienes también la Parte de la Fortuna en tu casa 7 de las relaciones así que es un excelente día para conectar con otros.